

Tim Vaksinator TNI - Polri dan Nakes Lakukan Vaksinasi Dengan Cara Door to Door di Kecamatan Sekongkang.

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KAMPAI.CO.ID

May 11, 2022 - 09:51



Sumbawa Barat NTB - Tim Vaksinator TNI - Polri dan tenaga kesehatan (Nakes) melaksanakan Vaksinasi tahap 1,2 dan 3 (Booster) dengan cara Door to Door bertempat di UPTD Puskesmas Tongo dan Desa Ai' kangkung Kecamatan

Sekongkang Kabupaten Sumbawa Barat pada Selasa (10/5/22) pukul 08.00 wita.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.IK., M.IP melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi, S.Sos mengatakan, kegiatan vaksinasi dilaksanakan di wilayah Polsek Sekongkang dengan dihadiri oleh Kanit Sabhara Polsek Sekongkang, Ps. Kasium Polsek Sekongkang, Bhabinkamtibmas, Babinsa Desa Tongo, Ai'kangkung dan Tatar serta masyarakat dan tenaga kesehatan UPTD Puskesmas Tongo.

"Adapun mekanisme vaksinasi peserta vaksin diharapkan membawa foto copy kartu identitas pelajar, Kartu tanda penduduk dan Kartu Keluarga serta di cantumkan nomor Handphone yang bisa dihubungi. Kemudian peserta dilakukan Screening atau pemeriksaan kesehatan " jelasnya.

Selanjutnya, peserta mendapatkan suntikan vaksinasi setelah itu peserta dilakukan observasi selama 30 menit agar bisa melihat reaksi dari vaksinasi tersebut. Sehingga peserta diperbolehkan untuk pulang kerumahnya masing-masing.

Adapun vaksinasi UPTD Puskesmas Tongo 1. Peserta vaksin = 12 Orang

apaian vaksin = 12 Orang

Vaksin Tahap I, Sinovac : - orang, Moderna : - orang, Pfizer : 2 Orang

Vaksin Tahap II, Sinovac : 2 Orang, Moderna : - orang, Pfizer : - Orang

Vaksin Tahap III, Vaksin Moderna : - Orang, Pfizer : 8 Orang Booster, Astrazeneca : - Orang

Tidak di vaksin = - orang (Alasan Medis dan tidak masuk)

Jumlah Stok dosis Vaksin : Sinovac = 6 Vial (12 Dosis), Moderna = - Vial (Dosis), Pfizer = 18 Vial (108 dosis), Astrazeneca : - Vial (Dosis)

Vaksin Terpakai : Vaksin Sinovac : 1 Vial (2 Dosis), Moderna : - Vial (Dosis), Pfizer : 1 Vial (6 Dosis), Astrazeneca : - Vial (Dosis)

Sisa Vaksin : Vaksin Sinovac: 5 Vial (10 Dosis), Vaksin Moderna : - Vial (Dosis), Pfizer : 17 Vial (102 Dosis), Astrazeneca : - Vial (Dosis)

"Selama kegiatan berlangsung berjalan dengan aman dan lancar, dan seluruh petugas tetap mematuhi protokol covid 19. Dan juga petugas berikan imbauan agar tetap mematuhi 4M untuk mencegah penyebaran covid 19, yakni mencuci tangan, memakai masker, menjaga jarak dan menghindari kerumunan," tuturnya. (Adb)